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A Pontinha vai ganhar!

Freguesia da Pontinha 

www.cdu-odivelas.org

Aminha vida tem sido feita de

constantes desafios, mas este de ser

candidato independente nas listas da CDU

a presidente da Junta de Freguesia da

minha terra é o maior de todos. Com os

pontinhenses, com muito trabalho e

confiança, vamos mudar a nossa freguesia.

Todos os que trabalham comigo, tanto na

minha vida profissional como,

principalmente, na actividade associativa,

sabem que só em conjunto com muito

rigor e diálogo, podemos alcançar os

nossos objectivos, por isso acredito que

vamos fazer uma Pontinha melhor.

A Pontinha tem de voltar a sorrir. A lista

que a CDU apresenta para a Freguesia da

Pontinha é constituída por mulheres e

homens profundos conhecedores da

nossa terra, unidos numa missão: - fazer

da Pontinha uma freguesia onde dê gosto

viver.

Só a CDU garante uma gestão participada,

em que a voz de todos os cidadãos seja

tida em conta na preparação do futuro.

Quero uma junta de freguesia ao serviço

da população todos os dias e não apenas

nos últimos meses de mandato quando as

eleições se aproximam. Porque, para nós,

o mais importante são as pessoas.

Num trabalho conjunto com todas as

instituições da freguesia vamos ter uma

Pontinha mais verde, mais limpa, com mais

e melhor educação, desporto e cultura.

Com a criação de um gabinete do idoso,

promoveremos um verdadeiro apoio a este

escalão etário. Com a participação da

juventude vamos construir um futuro

melhor. Por uma verdadeira cidadania,

vamos ter uma Pontinha participativa!

Por isso e para isso quero ouvir as

pessoas, recolher propostas e sugestões.

Contacte-me através de

josé.c.pires@netcabo.pt ou para o

telemóvel 961686939. Conto consigo!

Por uma pontinha moderna, com trabalho,

rigor, competência, honestidade e

proximidade. Todos nós vamos mudar a

freguesia da Pontinha e o concelho de

Odivelas, votando CDU. 

A população pode contar comigo, com a

minha capacidade de trabalho, o meu

empenho e dedicação que desde sempre

tive para com a nossa terra, a Pontinha.  

José Carlos Pires 
é o candidato da CDU 
à Presidência da Junta 
de Freguesia da Pontinha.

José Carlos Pires, 
50 Anos, Casado, 
natural da Pontinha, 
é o Candidato da CDU 
à Presidência da Junta
de Freguesia.



OAniversário da Freguesia é, por

tradição democrática, um momento de

festa e solenidade institucional onde devem

ter expressão todos os partidos

representados na Assembleia de Freguesia.

No último aniversário da Freguesia da

O PS e a Lei da Rolha

APontinha é sem duvida a mais

carênciada das freguesias do

concelho ao nível dos espaços verdes,

mas, em vésperas de eleições eis que

surgem as obras à pressa a que o PS já

nos habituou e que quase sempre pioram

os espaços já existentes. 

A Praça Luís Camões é disso exemplo.

O Jardim aí existente (e que se

Pontinha, só o presidente de Junta e o

presidente da Assembleia, ambos do PS,

puderam discursar. Todos os outros partidos

foram impedidos de o fazer. 

O PS mostrou deste modo a sua arrogância

e deu um péssimo exemplo de (in)cultura

democrática nesta

freguesia de Abril.

Este não é um

comportamento aceitável e não será

certamente algo que aconteça com uma

gestão CDU. 

Obra “à pressão” - Assim, Não!

Apopulação da Pontinha conhece bem

a falta que faz uma eficiente limpeza

urbana das ruas, praças e passeios da

Freguesia. 

Apesar de a Junta receber por ano mais

de 700.000 euros para pagar aos seus

funcionários da limpeza urbana e zonas

verdes, as ruas da Pontinha continuam

sujas, feias, cheias de caniços e buracos. 

A culpa não é dos trabalhadores, mas sim

de quem faz a gestão de recursos

humanos na Junta de Freguesia da

Pontinha.

O PS na Junta de Freguesia já deu

demasiadas provas da sua incompetência.

Um bom exemplo é o facto de, para toda a

zona do Casal da Serra e Bairro da

Milharada, haver apenas um único

trabalhador que, por vezes, ainda tem de ir

à Quinta do Pinheiro.

Também os Bairros da Serra da Luz,

Urmeira, Stª. Maria e Menino de Deus

estão ao abandono.

Limpeza Urbana

Basta de Incompetência!

encontrava ao abandono) foi reduzido

para metade, quando a necessidade era a

sua requalificação e melhoramento.

A falta de lugares de estacionamento

nesta zona foi também afectada ao

reduzirem bastante o número de lugares

disponíveis e os que se mantiveram estão

ocupados pelos carros aprendidos pela

PSP.

A Colocação de um obstáculo no eixo da

via tornou perigoso o atravessamento na

passadeira aí existente, além de dificultar

as manobras dos carros pesados.

Outra situação é a que encontramos junto

ao quiosque do “Barão”, onde se elevou o

passeio à sua volta criando o perigo de

quem ali passa bater com a cabeça na

platibanda do quiosque.


